
 

Chère administration, 

 

La rentrée de septembre au SPIP de Saint Quentin se fera-t-elle sereinement ? 

Malheureusement, nous pensons que non ! 

Elle ne sera pas sereine car depuis les divers résultats de CAP de mobilité les collègues ayant eu leur 

mutation ne sont pas remplacés. Pour rappel un adjoint administratif muté et non remplacé, un Cpip 

muté remplacé mais un contractuel lauréat du concours de DPIP nous quitte dès le 31 aout sans 

remplacement d’un titulaire ou d’un sortant de l’ENAP. 

Très chère administration, pouvez-vous nous dire comment notre collègue administratif en charge de 

l’accueil et du secrétariat devra répondre à deux temps pleins alors qu’une journée de travail n’est 

« que » de 07h16 . Que les missions de nos collègues administratifs ne font que de s’accroitre et ceux 

bien avant la crise COVID. Que le public reçu dans notre antenne est de plus en plus exigeant et 

agressif. Comment notre collègue administratif aura la force d’adosser toutes ces responsabilités alors 

qu’elle se retrouvera seule dès le 01 septembre. L’administration va-t-elle reconnaître la charge de 

travail qui pèse sur nos collègues administratifs affectés sur nos antennes ? 

Lors des congés de notre collègue administratif (car oui notre collègue a le droit à ses repos), en outre, 

les CPIP de permanences devront reprendre l’accueil des publics et le standard téléphonique en 

l‘absence de collègue administratif présent à l’accueil au moment où nous avons un CPIP en moins. 

Mais qui assurera ses missions de secrétariat durant ses absences ? Personne si ce n’est-elle à son 

retour ! Le bénéfice de ses repos pris ne sera de courte durée, car nous vous rappelons très chère 

administration la journée de travail d’un personnel administratif est de 07 H16. 

Très chère administration, pouvez-vous nous dire comment nos collègues CPIP au nombre de 10 au 1er 

septembre vont pouvoir suivre entre 80 et 90 Probationnaires alors que les textes prévoient 60 par 

CPIPS ? 

La rentrée de septembre au SPIP de Saint Quentin ne se fera pas sereinement très chère 

administration. Les RPS sont déjà existants sur cette antenne et ne feront que de s’accroitre dès ce 

mois de septembre 

Très chère administration, nous nous devons de vous réclamer à la fin des moyens humains pour 

retrouver un effectif cohérent pour exercer sereinement sans générer de RPS 

Notre chère administration va-t-elle ouvrir ses yeux ? 

 

 

       Saint Quentin le 10 juillet 2024 


